



Pièces	3 Pièces
Superficie	67 m²
Référence	B-1735
Prix	680 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

Beaulieu-sur-Mer : À environ 10 minutes du centre-ville et de la place du marché, découvrez ce ravissant 3 pièces d'environ 68 m² dans une petite copropriété avec de faibles charges. L'appartement confortablement agencé, comprend une entrée avec rangements et dressing, un séjour d'environ 29 m² avec des hauts plafonds, offrant une vue mer et une exposition sud-est. La cuisine équipée est ouverte sur le séjour. Deux chambres confortables et une salle de douche avec WC complètent ce bien. Stationnement facile devant l'immeuble.

Beaulieu-sur-Mer: About 10 minutes from the city center and the market square, discover this delightful 3-room apartment of approximately 68 m² in a small condominium with low charges. The comfortably furnished apartment includes an entrance with storage and dressing room, a living room of approximately 29 m² with high ceilings, offering a sea view and a south-east exposure. The equipped kitchen is open to the living room. Two comfortable bedrooms and a shower room with WC complete this property. Easy parking in front of the building.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS BEAULIEU-SUR-MER

6, Bd Maréchal Foch - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

